
CUANDO VINE A VIVIR A ALCOBENDAS 

 

El piso lo compré en el año 1968 y me lo entregaron en 1970. Lo tuve cerrado hasta 1980 que 

me vine a vivir a Alcobendas. 

El piso está en la calle Pablo Picasso, nº 56, encima de la Galería Comercial. En aquella época 

estaba la construcción de vivienda en pleno auge. La calle Pablo Picasso sólo estaba 

“casablanco” en la cera de los impares y  la de los pares sólo llegaba hasta la calle Fernández 

Guisasola. Se aparcaba según llegabas y de ahí para arriba todo era campo. Los autobuses sólo 

llegaban a la calle Libertad y, como era un pueblo en pleno desarrollo, había pocas librerías 

pero muchos bares. 

Ahora vivo en la calle Blas de Otero desde el año 2006. 

En 1970 Alcobendas tenía 25.000 habitantes. Actualmente tiene 116.037. 

Como decía, vine a vivir en 1989, pero el piso lo compré en 1968. Yo frecuentaba bastante 

Alcobendas por razones de trabajo pues mi jefe tenía bodegas y puso una en la calle de La Paz. 

Yo soy el que traía el vino con un camión. Entonces estas bodegas se instalaban lo más 

modernas posibles, por ejemplo los mostradores eran frigoríficos, cosa que anteriormente 

eran como un armario grande en la trastienda, pues así era más práctico. Pasado un par de 

años, mi jefe puso otra bodega en la calle Pablo Picasso y posteriormente pusieron otra más 

grande en la calle Constitución, ésta era como un supermercado. En aquello tiempos el dueño 

se llamaba Segundo Contreras. Era tocayo mío. 

Y, a partir de entonces, Alcobendas empezó a crecer como se puede ver. 

 

SEGUNDO DIEZ OLIVA. 82 años 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


